

Extrait du Autisme-Economie.org

<http://www.autisme-economie.org/article188.html>

Le ebook CORE : une solution possible à nos problèmes ?

- Les Textes - English Texts - Debates -



Date de mise en ligne : dimanche 17 avril 2016

Description :

Le projet CORE est une réponse aux critiques et protestations des étudiants contre l'enseignement en économie. Leur but est de "rendre l'économie accessible et pertinent face aux problèmes d'aujourd'hui". Malheureusement, rien ne le distingue des manuels habituels ("mainstream") en ce qui concerne l'idéologie et la théorie de base qu'elle enseigne. Et, par conséquent, l'eBook du projet CORE n'échappe pas non plus aux mêmes absurdités. Dans cet article en anglais, nous mettons en avant cinq d'entre elles, puis nous nous demandons s'il reste quelque chose de viable dans ce livre une fois débarrassé de ces absurdités.

Copyright © Autisme-Economie.org - Tous droits réservés

The CORE project is a response to students' protests against teaching in economics. It wants "to make economics accessible and relevant to today's problems". Sadly, it doesn't distinguish itself from usual (mainstream) "projects" as regards to ideology and basic theory . As a consequence, the CORE project eBook doesn't escape textbooks' absurdities. We pinpoint five of them and we wonder if the book would still be viable if all these absurdities were eliminated.

Le texte est à télécharger au format pdf à [ici](#).

Click [here](#) to download the text in pdf format.